

Die Impulsvorträge finden in den Sonepar-Niederlassungen in ganz Österreich statt. (v.l.n.r.) Josef Witke, Gottfried Rotter, Wolfgang Loder, Günther Hrabý, und Andrea Mellitzer.

sonepar
österreich

Schulterschluss zwischen Innung und Großhandel:

AUF GEHT'S, DIE SCHULBANK DRÜCKEN!

Gelernt wird bekanntlich nicht für die Schule, sondern fürs Leben! Und weil man seitens Sonepar auch über den Tellerrand schaut, hat sich der Elektro-Großhändler vorgenommen, der Branche neue Impulse zu geben. Zu diesem Zweck hat Sonepar Österreich, gemeinsam mit der e-Akademie, eine Seminarreihe ins Leben gerufen. Dabei wird nicht nur die Elektroschutzverordnung 2012 behandelt, auch PV-Anlagen, Infrarot-Heizungen und das sich ständig ändernde Berufsbild des Elektrotechnikers sind Themen, die präsentiert und geschult werden sollen.



Der Schwerpunkt der Seminarreihe liegt auf Erneuerbaren Energien, aber auch die Tücken der neuen Elektroschutzverordnung 2012 werden zur Sprache kommen.

Günther Hrabý, Geschäftsführer von easyTherm, wird über die Vorzüge der Infrarot-Heizung sprechen die, kombiniert mit einer Photovoltaikanlage, als sinnvollste Lösung beim Heizen erscheint.



Wirklich qualitativ hochwertige Schulungen und Seminare gibt es wenige und so manch ein Unternehmen kann ein Lied davon singen, welche Probleme diese bereiten können. Vor allem wenn es darum geht, seine Mitarbeiter zu bewegen an diesen teilzunehmen. Wie also erreicht man den Elektrotechniker am besten und wie motiviert man ihn, sich nicht nur unter Zwang fortzubilden? Manch einer würde sagen: „mit gutem Essen!“ Sinnvoller ist es aber, Themen auszuwählen die Kompetenzen erweitern und Selbstvertrauen geben. So wird dem Mann der Praxis, auf der Baustelle und im Umgang mit Kunden weitergeholfen. Das erleichtert ihm das Leben und den Beruf. Und der Kunde profitiert auch davon. Findet man jetzt noch die passenden Vortragenden, die über umfangreiches Fachwissen sowie über rhetorische Fähigkeiten verfügen, sollte dem Lernerfolg nichts mehr im Wege stehen.

Kostenloser Impulsvortrag – Neue ESV und Energieeffizienz

Genau das hat man sich bei Sonepar auch gedacht, denn der Elektrogroßhändler bietet ab sofort Impulsvorträge und Seminare an, die sinnvoller nicht sein könnten. Gemeinsam mit der e-Marke gelang es auch noch, mit Gottfried Rotter, Christopher Koschler, Karsten Dahlmeyer, Günther Hrabý, Ewald Leyrer, Reinhard Burger, Martin Buchelt, Uwe Eckart, Johannes Rathmayr und Michael Stecher gewichtige Vortragende zu organisieren, die durch ihre Fachkompetenz und Erfahrung gewiss keine Langeweile aufkommen lassen. Der Schwerpunkt der Seminarreihe liegt auf erneuerbaren Energien. Denn der richtige Einsatz und die fachgerechte Umsetzung beim Kunden, sind der Schlüssel zum Erfolg bei der Installation von PV-Anlagen. Auch die Anwendung und das Know-how von effizienter Energieverwendung, am Beispiel von Infrarot-Heizungen, macht den

DIE SONEPAR »AUßER-HAUS« MESSE:

Auch heuer veranstaltet Sonepar Österreich wieder eine Hausmesse – die »Außer-Haus« Messe. Zu diesem Zweck lädt der Elektrogroßhändler am 10. und 11. Oktober 2012 in der Zeit von 9:00 bis 19:00 Uhr seine Kunden, Lieferanten, Freunde und Partner in das Europacenter in Wels ein!

Da in der Niederlassung in Asten, in der Vergangenheit nicht mehr genug Platz für die zahlreichen Gäste der Hausmesse war, hat sich Sonepar für einen neuen Veranstaltungsort entschieden. Die Wahl fiel auf das Eu-

ropacenter am Messegelände Wels in Oberösterreich, das in Zukunft allen Ansprüchen gerecht werden soll. Das Hauptaugenmerk wird selbstverständlich auf der Präsentation der Produktneuheiten liegen, wobei dieses Jahr mehr Aussteller ihre Premiere bei der Messe feiern werden, als in den Jahren zuvor. Umfangreiche und ausführliche Informationen stehen für alle Besucher bereit. Abseits der Produkte, wurden auch spezielle

Aktionen für die »Außer-Haus« Messe entworfen. So wird es beispielsweise wieder das bewährte Schnäppchenzelt geben. Das Glück herausfordern können Besucher am Glücksrad und bei einer Tombola. Auf die Gewinner warten stolze Preise – unter anderem ein iPad, das alle zwei Stunden verlost werden soll. Nicht zuletzt steigt am Mittwoch Abend »die große Party«, bei der gute Stimmung ga-





Bundesinnungsmeister Josef Witke eröffnete einige der Vorträge persönlich.

Elektrotechniker zum kompetenten Energie-Partner beim Kunden. Diese Kompetenz an die Schulungsteilnehmer zu vermitteln, hat sich Sonepar mit dieser Kooperation zur Aufgabe gemacht.

Impulsvortrag

Den Auftakt der Seminarreihe macht der Impulsvortrag »Neue ESV & Energieeffizienz«. Die Inhalte werden von Vortragenden gemeinsam präsentiert. Die Veranstaltung startet unter der Prämisse »Elektrotechnik – Beruf der Zukunft!«, mit dem in erster Linie an das Selbstvertrauen der Branche appelliert wird. Denn der erneuerbaren Stromgewinnung und der damit einhergehenden, intelligenten Stromverteilung, sowie der energieeffizienten Stromverwendung, gehört die Zukunft. Diese Umstände, wie man sie nutzen kann und welche Rolle dabei die e-Marke spielt, wird außerdem erläutert.

Auf die Elektroschutzverordnung 2012 und damit auf die Sicherheit am Arbeitsplatz wird ebenso eingegangen. Die Inhalte sind essenziell, da sie für alle Unternehmer gelten. Vor allem die Neuerungen sollten beachtet werden, denn sie bringen automatische Zusatzarbeit für den Elektrotechniker mit sich! An Erneuerbaren Energien, allen voran am Thema Photovoltaik kommt kein Elektrotechniker heute mehr vorbei, denn bei dieser Technologie gibt es laufend Fortschritte zu verzeichnen und permanente Fortbildung ist unerlässlich, um Schritt zu halten. Der richtige Einsatz und die richtige Umsetzung beim Kunden, entscheiden am Ende über Erfolg und Sinnhaftigkeit einer PV-Anlage.

Dem Thema Infrartheizung, gehört der Abschluss des Vortrages. Mit »heißen Argu-

rantiert ist. Sonepar kümmert sich auch gerne um den Nachwuchs, denn für Kinderbetreuung ist selbstverständlich in gewohnter Weise gesorgt. Aber auch die Größeren werden einbezogen. Zu diesem Zweck werden die Schüler der Berufsschulen (Elektro-Installateure) im 3. Lehrjahr eingeladen, die Außer-Haus-Messe zu besuchen. Um die Anreise kümmert sich Sonepar in Absprache mit den Niederlassungsleitern.

Weitere Informationen auf:

www.sonepar.at
www.i-magazin.at



Einmal registrieren, immer profitieren www.i-magazin.at

menten«, sollen hier die Wirkung einer Infrartheizung – die Behaglichkeit und angenehmes Raumklima verspricht – näher erklärt, sowie die Energie- und Kosteneinsparung solcher Heizsysteme hervorgehoben werden. Diese Vorteile dem Kunden näherzubringen, wird beim Verkauf entscheidend sein.

Die Vorträge starteten bereits Anfang September und werden bis Ende November in den Sonepar-Niederlassungen abgehalten.

Um schriftliche Anmeldung wird gebeten. Die Nachfrage an den Seminaren ist enorm groß, also schnell noch anmelden!

Für die Teilnahme am Impulsvortrag gibt es außerdem zwei Punkte für e-Marken-Mitglieder!

Weitere Informationen auf:

www.sonepar.at
www.e-marke.at
www.i-magazin.at



PARLEDO

LED

Wartungsfrei im Rahmen der LED-Lebensdauer (ca. 50000 Stunden)

Farbtemperatur 3000 K / 4000 K

Farbtemperatursteuerung 2700 - 6500 K

Geeignet zum Einlegen in Rasterdecken Modul 600 / 625

UGR < 19 (für Bildschirmarbeitsplätze geeignet)

Ersatz für 4 x T26 18 W bzw. 4 x T16 14 W

Ihre Ansprechpartner:

Region Ost: Thomas Schmiedinger
thomas.schmiedinger@rzb-leuchten.de
Mobil-Nr. +43-664-1551708

Region West: Thomas Buxbaum
thomas.buxbaum@rzb-leuchten.de
Mobil-Nr. +43-664-88503008

www.rzb.de